



Le Prytanée Militaire

Ancien collège royal fondé en 1603 par Henri IV, il devient le Prytanée militaire en 1808 et prépare aujourd'hui au baccalauréat et aux concours d'entrée des grandes écoles militaires.

Découverte de la ville de La Flèche et son unique petit Théâtre à l'Italienne

Entrez dans les coulisses d'un petit théâtre à l'italienne, entièrement restauré! Découvrez tous les secrets que recèle ce trésor caché au cœur de La Flèche

Le Moulin de La Bruère – le dernier Moulin à Glace en France.

Découvrez comment la force de la rivière actionne l'imposante roue qui entraîne un astucieux mécanisme pour produire farines, électricité et pains de glace à rafraîchir.

Programme

	10h	Visite du prytanée militaire
ļ	12h	Pause déjeuner
ļ	14h	Visite ville et théâtre
ł	16h	Visite moulin de la Bruère
ļ	17h30	Fin ou petit tour au lac de la Monnerie

Infos pratiques:

200 € par groupe de 35 personnes hors Prytanée et repas. Possibilité de rotation et d'aménagement du programme. 5 € par personne pour le Prytanée (pièce d'identité obligatoire)

Contacts:

Office du tourisme : 02 43 38 16 60

Thomas Brochard Guide conférencier: 06 72 83

52 00 - thomas@visithemes.com Prytanée: 02 43 48 59 77

Restauration:

Pique-nique

Possibilité de Traiteurs

Restaurants

Nombreux restaurants sur La Flèche (Voir auprès de l'office de tourisme en fonction du nb de personnes)

Les bons plans :

Une aire de pique-nique peut être aménagée au moulin de la Bruère – si visite du site. (Demande municipalité)

Si le temps est agréable, vous pouvez également du Moulin de la Bruère rejoindre le Lac de la Monnerie

A Savoir: Quelques personnages illustres

Une légende nous apprend que les parents d'Henri IV (fondateur du Collège), Antoine de Bourbon et Jeanne d'Albret, conçurent le roi de Navarre et futur roi de France, à La Flèche.

Parmi les élèves illustres du collège, nous pouvons citer René Descartes

Un Fléchois Jérôme Le Royer de la Dauversière est à l'origine de la création de Montréal. Vers le milieu du 17e siècle, sous son impulsion, des habitants et des religieuses participent à la conquête et à l'évangélisation du Québec, en partant du port Luneau de La Flèche à bord de futreaux, pour rejoindre Nantes et La Rochelle.

Après deux mois de navigation, les premiers colons se rejoignent sur le Saint-Laurent au Québec. Le 18 mai 1642, ils fondent « *Ville-Marie* » devenue depuis la métropole de Montréal



Prytanée militaire: La visite permet de voir: le jardin à la française, la salle des collections zoologiques, les salles d'honneur et des généraux, les cours d'Austerlitz et de Sébastopol, l'église Saint-Louis et son décor baroque, ainsi que l'espace Pierre Guillaumat qui présente des instruments d'un cabinet de physique du Second Empire

